

Cadets de la sécurité civile : une quinzaine d'élèves de 6^e sont inscrits

Le Républicain Lorrain - 18 oct. 2025 à 19:06 - Temps de lecture : 1 min

|



Les cadets ont été confortés dans ce choix par le principal du collège, Jérôme Montémont.

Une quinzaine d'élèves des classes de 6e se sont portés volontaires pour intégrer la classe de Volontaires de la Sécurité civile du collège René-Cassin. Durant un an, ils vont suivre à raison de deux heures par semaine un programme très éclectique allant du plan d'évacuation à la mise en sécurité d'une victime en passant par l'utilisation d'un défibrillateur, les premiers secours, la réanimation cardio-pulmonaire. Au programme également l'utilisation des extincteurs sur un feu.

Vers les JSP ?

L'objectif affiché de cette formation, à raison d'une classe par collège, est que les élèves poursuivent leur engagement en rejoignant les corps des Jeunes sapeurs-pompiers car au fil des années, le nombre des volontaires diminue. Les cours seront assurés par Myriam Méthlin et le sergent-chef Steven Bourdinière de l'Unité opérationnelle de Guénange et se termineront par la validation finale aux gestes qui sauvent.